



デビュー戦(新リーダー始動)

小学生1日入学(訪問型生徒会説明会)



例年であれば、翌年に入学する小学6年生をお招きし本校で行われる「小学生1日入学」ですが、新型コロナウイルス蔓延防止のため、昨年に引き続き、2年生の新リーダーを中心とする「訪問型の生徒会説明会」として実施しました。先月の生徒会選挙で選ばれた生徒会役員と専門委員長、1, 2年生メンバーで活動を開始した特設合唱部で煙山小、矢巾東小を訪問し、「5つの合言葉」や生徒会行事の説明の他、応援活動や合唱を披露してきました。準備時間が十分にとれず、初舞台に緊張する様子も見られましたが、そこは北中のリーダー達です。新入生に北中の様子を伝えようと1人1人が真剣に臨み、素晴らしい発表を見せてくれました。小学生からは、「中学校の宿題は多いですか?」「先生方は怖いですか?」など不安に思う点について質問が出され、中学生からは、「計画的にやれば多くは感じない」「皆優しい先生ばかり」と安心させる回答が述べられました。

岩手日報社長賞おめでとう!

中学生人権作文コンテスト岩手県大会で特別賞受賞



賞状を受け取る佐々木さん

12月8日の岩手日報に作品が掲載され、ご存じの方も多いと思います。2年1組の佐々木優良さんが、標記コンテストに応募し、3位相当の岩手日報社長賞に選ばれました。授賞式はオンライン配信され、丁度昼休みの時間帯だったことから、職員室のテレビで見守りました。

共生が求められる社会においては、多様性を認め、他者理解に基づいた言動が大切になります。佐々木さんの作文が、それに気づくきっかけになればと思います。